

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

会長テーマ

親睦と友愛を礎として、
この日野の地域社会に奉仕・貢献して行こう

2017▶18 Weekly Report vol.30-32



会長 小高 俊明



幹事 河野 和正



RI会長 イアン H.S. ティンズリー

ロータリー:
変化をもたらす

2018年4月1日(日) 第1388回 移動例会 第16回スプリングフェスタひの 於:日野中央公園



今年16回目を迎えた「スプリングフェスタひの」会場の公園内は、ここ数年と異なり桜が満開、あたたかな行楽日和となり多くの市民が会場に訪れた。木々を繋いで飾られた提灯、スピーカーから流れる民謡が祭気分を盛り上げ、うららかな陽気の下、満開の花に酔いしれる人、「花より団子」でブルーシートの上で浮かれる団体で大変にぎわっていました。

「スプリングフェスタひの」実行委員会が、毎年、チラシや市の広報「ひの」などで宣伝することで、今や春先の市内のイベントとして、深く市民の間に浸透し、楽し

みに待ちこがれる人がたくさんいます。公園内の桜の木の下は、市内の商工業者が、たこ焼き・玉こんにゃく・クレープ・おしるこ・だんご・焼き鳥・ビール・ジュースなどの模擬店を構え、緑化協会は草花を配り、ステージでは、大坂上中学吹奏楽学部の演奏・よさこい踊り・民謡踊り・ヒップホップ・ハワイアンバンド・フラメンコ等盛り沢山、年々訪れる市民も増えて2日間に渡り賑わいを見せています。

各地から満開の便りが届き、東京でも平年より早く気象庁が開花を宣言し、既に各地で満開となりました。





満開は全体の80%が咲いた状態を指しますが、今年の桜前線は北国へと駆け足で上っています。

「チャリティコーヒーサービス」は午前と午後それぞれ1,000杯を提供、社会奉仕活動と公共イメージアップの一環と位置づけたこの例会で、地域に根差す取り組みとして、コーヒー提供時にチャリティ募金を呼掛けています。多くの方が快く募金に応じてくださり、励ましの言葉をいただくことがあります。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1388回	25	19	4	-	2	92%
第1386回	25	19	4	0	2	92%

ニコニコBOX 本日 0円 累計 1,093,074円
本年度目標額1,200,000円 達成率91.0%

※今週のメイクアップ 藤野さん 水野さん
長谷川さん 結城さん

※先々週の後メイクアップ なし

◆トピックス

広報「ひの」に旭が丘中央公園の記事が掲載されています。昭和44年に開園しました。春のお花見が人気だそうです。この地域は平山台という名称で区画整理や工場誘致などの開発事業が行われたようです。昭和48年7月15日から「旭が丘」という新地名になりました。

